

Begabungen werden nicht erkannt oder nicht angemessen anerkannt

Fähigkeiten und Fertigkeiten junger Menschen werden nicht oder nur unzureichend erkannt! Zugegeben, es ist keine verbindliche Aufgabe für den Lehrkörper, Fähigkeiten und Fertigkeiten der ihnen anvertrauten jungen Menschen zu erkennen. Man geht einfach davon aus, dass die jungen Menschen das schon von alleine merken. Aber wie das?

Geisteswissenschaften stehen hoch im Kurs. Danach folgt die Fähigkeit, sich fremdes Wissen anzueignen. So als ob es inzwischen nicht genügend Möglichkeiten gäbe, erforderlichen Falles an Fremdwissen zu kommen. Wichtiger erscheint mir, zu lernen mit Wissen, auch fremdem Wissen umzugehen. Aber genau diese ist und bleibt dem Zufall überlassen. Wir sollten alle denken: So darf das nicht sein. Lassen sie uns bei der heutigen Diskussion über dieses Thema reden.

